

**SITE INTERNET ET WEBTV**  
**michelonfray.com**

En septembre 2016, Michel Onfray lance une plateforme Internet consacrée à son travail, michelonfray.com, laquelle se veut une réponse aux médias qui l'accusent de se rapprocher de l'extrême droite et doit servir à « organiser la visibilité de l'université populaire de Caen (UPC) ».

Celle-ci diffuse des chroniques, des billets d'humeur ainsi que des vidéos, des cours et une section archives qui « regroupe l'ensemble des prises de parole de Michel Onfray ».